
 
 

 ANNÉE SCOLAIRE 2024/2025 
 
 
 

 

 

CONSEIL D’ÉCOLE du Jeudi 14 novembre 2024, de 18h à 20h 

 
Étaient présents : 
 

· Mesdames, JOUNEAUX Marie, DUBOIS Séverine, LEROUX Emilie, GUISNE Carole, 
GUINARD Gaëlle, LE GOUAS Estela enseignantes de l’école, Messieurs BRUNAGEL 
Pierre et JAN Benoit, enseignants ; 

· Monsieur JAMBOU Christophe, enseignant brigade rattaché à l’école;  
· Madame RIQUELME-JOULAN, Directrice et enseignante  
· Mesdames LAINE Alexandra et POIRRIER Héloïse, ATSEMs 
· Monsieur TRAON Dominique, Adjoint au Maire de Cintré (Enfance, Jeunesse et 

Associations)  
· Mesdames DURAND, BRUILLOT, BONEIN TUROLLA, BIOU, DUPUY LAERON, 

AUREGAN, DROUMAGET, NDIONE, POTIER et LENOIR; 
Messieurs BELIARD, GODAR et PAINON, parents d’élèves élus ;  
 
Étaient excusés : 
 

· Madame BOURGOUIN, Inspectrice de la circonscription de Pacé  
· Monsieur RUELLO Jacques, Maire de Cintré ; 
· Mesdames LEJEUNE et EON, enseignantes ;  
· Mesdames LUCAS Alexandra et SYROTINA Nataliia, ATSEMs 
· Mesdames LANGLADE, parents élus ; 

 
 

Secrétaire de la séance : Mme DUPUY LAERON 
 
Relecture effectuée par : Mme GUINARD 
 

Ordre du jour : 
 
1) Validation du compte-rendu du dernier conseil d’école 
2) Elections des parents élus 
3) Vote du règlement intérieur de l’école 
4) Bilan de la rentrée 
5) Projets de l’année 
6) Retour sur l’exercice de sécurité  
7) Intervention de la municipalité 
8) Questions des parents et des enseignants. 

 
 
 
 

 

Ecole Primaire Publique  
Arc-en-ciel 
3, rue de Rennes 
35310 CINTRÉ 
 
 02.99.64.16.49 
ecole.0350196y@ac-rennes.fr 



1. Validation du compte-rendu du dernier conseil d’école(jeudi 17/06/2024) 
 
Le document est jugé conforme, il est adopté. 
 

2. Elections des parents élus 
 
Les élections des parents élus ont eu lieu le vendredi 11 octobre uniquement par 
correspondance comme voté au Conseil d’école du 5 novembre 2020. 
 
Le taux de participation cette année était de 58.73% soit un taux supérieur aux années 
précédentes (46.21% en 2023, 55,92% en 2022, 51,77% en 2021, 49,38% en 2020,  
28,48% en 2019). 
 
14 parents ont ainsi été élus.  
Ayant 10 classes dans l’école, seuls 10 parents pourront voter lors des conseils d’école. 
 

3. Vote du règlement intérieur de l’école 
 
Le règlement type départemental ayant été mis à jour avec de nombreuses modifications, 
notre règlement doit aussi contenir ces modifications. 
Un exemplaire a été envoyé à chaque partie avant les vacances. 
 
Avez-vous des questions ou des remarques ? 
 
Vote du document : le document est adopté à l’unanimité. 
 
Le document sera envoyé aux familles dans les jours à venir. 
 
Le règlement intérieur sera voté chaque année au 1er Conseil d’école. 
 

4. Bilan de la rentrée 2024 
 
247 élèves ont fait leur rentrée au mois de septembre soit 22 élèves de plus qu’à la 
dernière rentrée. 
Depuis cette semaine, 248 élèves sont actuellement scolarisés. 
Nous savons que 2 élèves quitteront l’école après les vacances de janvier et qu’un nouvel 
élève arrivera à cette même période. 
 
Les 2 TPS inscrits feront leur rentrée en janvier 2024. 
 
Evaluations nationales CP,  CE1, CE2, CM1 et CM2 
 
Des évaluations nationales ont eu lieu du 9 au 20 septembre dans les domaines du 
français/lecture et des mathématiques pour les classes du CP au CM2. Un compte-rendu 
individuel a été fait à chaque famille. 
 
Les CP passeront de nouvelles évaluations nationales en janvier. 
 
 
 



Vigipirate 
 
La posture Vigipirate actuellement en vigueur est celle de « Urgence attentat ». 
 
A ce sujet, il est rappelé l’importance de respecter strictement les horaires d’ouverture. 
Les portails ferment à 8h30 en maternelle et en élémentaire. 
 
 

5. Projets de l’année 
De nombreux projets vont rythmer notre année scolaire : 
 
Les élèves de toutes les classes vont une fois par mois à la bibliothèque 
 
Les élèves de MS/GS et GS/CP sont allés assister à un spectacle à Montfort le 17 octobre 
dernier. 
 
Les élèves de CM1 et CM2 ont été conviés par M. le Maire à la cérémonie du 11 
novembre. 
 
La ludothèque interviendra cette année pour 3 séances dans les classes de maternelle 
ainsi que les classes de CP/CE1 et CE1. 
 
Après avoir travaillé sur les contes traditionnels cette année, nous allons travailler sur les 
contes détournés cette année. Charlotte, musicienne de la Flume, intervient avec les 
classes de MS/GS, GS/CP, CP/CE1, CE1 et CE2, sur ce thème.  Une professeur de 
théâtre travaillera avec les classes de CM1, CM1/CM2 et CM2 sur ce thème aussi. 
 
Les élèves de cycle 3 (CM1, CM1/CM2 et CM2) participeront au festival du film 
d’animation début avril. 
 
Les élèves de la classe de CM1/CM2 assisteront un spectacle au théâtre Lillico le 21 
janvier prochain. 
 
Les classes de CE2 et CM1/CM2 participent cette année au prix de l’écoute. Les élèves 
devront écouter des podcasts et voter pour celui qu’ils préfèrent. 
 
Les classes de MS/GS, GS/CP, CP/CE1, CE2 et CM2 se rendront au cours de l’année au 
Musée des Beaux Arts. 
 
Des interventions de la ligue de l’enseignement et de la feuille d’érable auront lieu pour les 
classes de CE2, CM1 et CM1/CM2. 
 
Les CE2 participent à un projet de cartes postales artistiques avec une classe de Vezin le 
Coquet. 
 
Les classes de CM1/CM2 et CM2 bénéficieront d’intervention de l’association eaux et 
rivières de Bretagne pour une découverte de l’écosystème en milieu aquatique et de 
l’impact de l’homme sur cet écosystème. 
 
Les classes CP/CE1 et CE1 iront au TNB voir un spectacle de magie. 



 
Les MS/GS et GS/CP participent à l’opération coup de cœur pour un livre. 
 
Les classes de CE2 et CE1 ont pour projet une sortie à la foire européenne au mois de 
mars. 
 
Au printemps, les classes de PS/MS iront à la Bintinais.  
Ces deux classes ont aussi pour projet d’assister à un spectacle vivant. 
 
Au printemps, les élèves de l’école participeront à une course solidaire au profit de 
l’association les pompiers solidaires. L’association fera des interventions en classe pour 
expliquer les différentes actions de l’association. 
 
Il y aura plusieurs interventions sportives au cours de l’année : 

- Basket : pour les MS/GS et les GS/CP à cette période puis pour les CE1, CE2 et 
CM1 à partir de janvier. 

- Rugby pour les classes de CE1, CM1/CM2 et CM2 à cette période 
- Balle au pied en période 5 
- Piscine pour les CE1 

 
 
Le spectacle de fin d’année se déroulera cette année le vendredi 13 juin à la salle 
Georges Brassens au Rheu. Le nombre de places étant limité dans la salle, deux 
représentations seront organisées. L’équipe enseignante communiquera avec les familles 
dès que le déroulement sera organisé. Des échanges avec l’APE vont avoir lieu 
rapidement afin de parler de l’organisation de la fête de l’école.  
 

6. Retour sur les exercices de sécurité 
 
Exercice incendie 
Un premier exercice incendie a eu lieu la 1ère semaine de la rentrée.  
 
PPMS Vigipirate-Attentats 
Un exercice PPMS Vigipirate – Intrusion avec confinement a eu lieu le 18 octobre, avant 
les vacances de la Toussaint pour toutes les classes de l’école. Un mail a été envoyé à 
chaque famille, et les enseignants ont préparé les élèves à cet exercice en fonction de leur 
âge. 
 

7. Intervention de la municipalité 
 
Présentation de l’avancement des travaux du pôle enfance jeunesse et associations. 
 

8. Questions diverses 
 
Les parents :(Mail :parents.arcenciel@gmail.com )  

1er mail :  
Bonjour,  
Pour en avoir discuté avec certains parents et enfants de CM1 et CM2 nous sommes 
plusieurs à avoir été étonnés et déçus de la non participation de l’école à Tout l’office court 
cette année.  



Nous souhaiterions donc savoir si cette édition 2024 est et restera une exception ou s’il 
faut s’attendre à une récurrence pour les années à venir ?  
Ne serait-il pas intéressant d’effectuer un sondage auprès des élèves de CM1 et CM2 
début septembre et de prendre la décision en fonction de la majorité obtenue ?  
S’il s’agit d’un problème d’encadrement le jour J, est-ce que la présence seule de parents 
peut suffire à accompagner les élèves ? Ou la présence d’un professeur de l’école est-elle 
obligatoire ?  
Enfin nous aimerions connaître la position de la mairie vis à vis de cet événement.  
 
Réponse de l’école : Nous avons entendu la déception de certains parents et de la Mairie 
quant à la non participation de notre école à la course TOC cette année.  
Nous avons pu échanger sur ce sujet avec M. le Maire. 
Nous sommes désolés d’avoir informé tardivement l’ensemble des familles et la Mairie. 
Sachez que nous étions en réflexion quant à notre participation depuis 2 ans et que la 
décision a été prise depuis plusieurs mois, ce n’est pas une décision qui a été prise à la 
légère.  
Dans le contexte d’une fin d’année délicate, il nous a paru judicieux de reporter cette 
information à la rentrée. Cela a certainement été une erreur de notre part. 
Pour cette année, l’école a fait d’autres choix. 
Pour une participation à la session 2025, nous souhaitons mettre en place un dialogue 
avec la Mairie à ce sujet au cours de l’année scolaire. 
 
2e mail :  
Bonjour,  
Nous avons une question pour le 1er conseil d’école concernant le temps périscolaire. 
Pourrait-on envisager une ouverture à 7h15 au lieu de 7h30, la circulation est de plus en 
plus difficile sur Rennes et 7h30 pour une école située en seconde couronne c'est 
vraiment juste. De nombreuses garderies ouvrent leurs portes à 7h15. Cela occasionnerait 
beaucoup moins de stress le matin et la tolérance sur l’ouverture souvent tardive (7h32-33 
la plus part du temps) serait meilleure. Car oui, à ces heures là, on est vraiment à la 
minute près... 
Une augmentation de la garderie du matin de quelques centimes serait acceptable pour 
plus de sérénité le matin.  
Merci beaucoup  
 
Réponse de la Mairie : Les employés communaux commençant à 7h30, il est vrai que 
l’ouverture réelle de la garderie se fait à 7h32/7h33. La Mairie réfléchit à une organisation 
permettant une ouverture réelle à 7h30 pour permettre aux parents de gagner quelques 
minutes nécessaires le matin. 
 
3e mail :  
Bonjour, 
Afin d’éviter le bouche à oreille et les « on dit », serait-il possible à la mairie de 
communiquer directement avec les parents de l’école Arc en Ciel afin de les informer 
lorsque des travaux sont effectués au sein de l’école. 
Merci 
 
Réponse de la Mairie : M. Traon s’interroge sur la nature des travaux dont il est question. 
Pour le préfabriqué, des travaux ont été réalisés au niveau du sol, une climatisation ainsi 
qu’une VMC ont été installé. Un grand décapage a été réalisé aux dernières vacances. 



Les conditions de chauffage et d’hydrométrie sont maintenant optimales. 
Plusieurs travaux ont eu lieu ou sont en cours dans l’école : la réfection de la classe 1, le 
réaménagement des toilettes de maternelle, l’agrandissement du local ménage, le 
nettoyage des puits de lumière. Les services techniques interviennent dès que cela est 
nécessaire pour les petits travaux d’entretien.  
 Il est rappelé que le Conseil d’Ecole est le lieu d’échanges et d’informations sur ces 
sujets. Il semble important que ces informations passent par les parents élus, 
représentants de tous les parents de l’école. L’année passée, les parents élus n’avaient 
pas pu communiquer directement avec les familles car ils ne disposaient pas des 
adresses mails des familles de l’école. Mme Riquelme-Joulan rappelle qu’une demande 
écrite doit lui être faite pour qu’elle puisse transmettre les adresses mails des parents de 
l’école qui autorisent la communication de leurs coordonnées. 
 
 

L’équipe enseignante 
 

Pas de questions de l’équipe enseignante. 
 
 
Avant de clore, nous avons une pensée pour Mme Chrystèle Méhat, qui fut une ATSEM et 
une collègue formidable. Nous tenions à remercier les parents de leur soutien. 
 
 
À   19h04, l’ordre du jour étant épuisé, Mme Riquelme-Joulan lève la séance. 
 

 
Pour le Conseil d’école, 

Sophie Riquelme-Joulan 
 

 


